
Protokoll der 88. ordentlichen Generalversammlung des FC 
Beinwil am See am Donnerstag 5. Mai 2022, 19:30 Uhr, 
Gasthof Homberg, Reinach 
 
Traktanden 
 
 
1. Begrüßung/Appell 
 
Der Präsident, Martin Hintermann (MH), eröffnet die 88. ordentliche Generalversammlung des FC Beinwil am See planmässig 
um 19:45 Uhr. 
Rund 250 Einladungen wurden rechtzeitig 20 Tage vor der GV versendet. Für rund 130 Vereinsmitglieder ist die GV 
obligatorisch, wobei gemäss Statuten mindestens 25 Mitglieder anwesend sein müssen. 
Von den 250 eingeladenen Vereinsmitgliedern sind 37 abgemeldet und 80 anwesend, woraus sich ein absolutes Mehr von 41 
Stimmen ergibt.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt, Serkan Sönmez, Levi Wüest Noah Speck. 
 
 
3. Traktandenliste 
 
Die Traktandenliste wurde termingerecht zusammen mit der Einladung versandt. 
Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen. 
 
 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung 2021  
 
Das letztjährige Protokoll wird nicht verlesen. Im letzten Jahr konnte keine GV durchgeführt werden. Stattdessen wurde ein 
Protokoll an alle Stimmberechtigten per Mail zugestellt, welches die wichtigsten Traktanden des Vereinsjahres 2020 
umschrieb. Gegen das Protokoll gingen keine Einsprachen ein. 
Das Protokoll der 87. ordentlichen Generalversammlung wird einstimmig angenommen.  
 
 
5. Jahresberichte 
 
- des Präsidenten 
In seinem Jahresrückblick spricht MH das letzte Kalenderjahr an. Die Aktivteams konnten erst wieder ab Sommer 2021 den 
ordentlichen Spielbetrieb aufnehmen, die Juniorenteams konnten die Meisterschaft zum Glück wie üblich bestreiten. 
Als sportlicher Höhepunkt sind die beiden Halbfinal Einzüge der Damen- und 1. Mannschaft zu erwähnen. Die Damen sind 
zudem in die 3. Liga aufgestiegen. MH begrüsst an dieser Stelle Marco Cerullo als neuen Trainer der Damenmannschaft. 
Trotz der Zwangspause steht der Verein finanziell stabil da. 
 
MH begrüsst weiter Daniel Furrer, Trainer der 2. Mannschaft. Der aktuelle Saisonverlauf verlief überaus erfolgreich. Weiter 
bemerkenswert ist, dass der Verein aktuell 10 SFV Schiedsrichter stellt, was sehr aussergewöhnlich für einen Verein unserer 
Grösse ist. MH erwähnt Patrick Gutherz, welcher bereits mit 19 Jahren in der 3. Liga pfeift, und auch an der Versammlung 
teilnahm. 
Im Kioskteam gab es einen Wechsel. Kathrin Chiantera führt neu den Kioskbetrieb, unterstützt von Claudia Gaugler und 
Nicole Thommann. 
 
 
- des Spikopräsidenten, Juniorenobmanns 
Seit letztem Jahr zirkulieren Rasenroboter auf dem Platz. Pascal Blaser bittet deshalb alle, jeweils nach Trainingsabschluss 
zu kontrollieren, ob sich keine Hindernisse mehr auf dem Rasen befinden. Die Roboter können kaputtgehen, wenn sie 
beispielsweise sich im Netz verfangen. Am Samstag können manchmal Engpässe mit der Kabinenbenützung auftreten. 
Pascal Blaser bittet um Verständnis und bedankt sich für die Flexibilität der Mannschaften. 
 
 
- des Sportchefs 
Da im letzten Jahr keine Rückrunde stattfinden konnte, verzichtet Benjamin Fankhauser (BF) auf detaillierte Ausführungen.  



- Damenmannschaft: Cuphalbfinal als Höhepunkt. Weiter lobt BF die Arbeit von Trainer Marco Cerullo. Die aktuelle Saison in 
der 3. Liga verläuft ordentlich, Ziel ist der Klassenerhalt. Es wird geplant mittelfristig ein Juniorinnenteam zu etablieren, 
damit langfristig genügend Spielerinnen für die Damenmannschaft eingesetzt werden können.  
- 1. Mannschaft: Ebenfalls Erreichen des Cuphalbfinals als Höhepunkt. Aktuell gesichert auf dem 5. Platz mit den üblichen 
Höhen und Tiefen während des Verlaufs der Saison. Der Verein verfolgt weiterhin das Ziel, regelmässig Junioren in die 1. 
Mannschaft einzugliedern. 
- 2. Mannschaft: Aktuell Tabellenführer in der 5. Liga. Das Team hat gemäss BH das Potenzial den Aufstieg zu schaffen und 
sich in der 4. Liga zu etablieren. Der aktuelle Tabellenplatz widerspiegelt die effektiv gute Arbeit. BH bedankt sich dafür bei 
Daniel Furrer. 
Weiter dankt BH allen Spielern für ihren Einsatz auf und neben dem Platz – sowie allen Funktionären, Kathrin Chiantera für 
die Kioskführung, bei Rolf Ulmann für das Dress Sponsoring und bei allen, welche sich sonst verdient gemacht haben. Der 
Trainerstab funktioniert wie gewünscht reibungslos, insbesondere dank der guten Teamfähigkeit und der vorbildlichen 
Kommunikation. 
 
 
- des Juniorenobmanns 
Odin Grolimund (OG) erwähnt, dass einige jüngere Trainer zu Saisonbeginn ein Juniorenteam übernommen haben, weshalb 
eine grössere Zuweisungsplanung notwendig war. Zudem hat der Verein sehr viele Junioren bei den jüngeren Kategorien. 
Momentan hat der Verein ca. 20 G- Junioren/ innen sowie ca. 25 F- Junioren / innen. Aus Folge dessen, wurden einige 
Junioren in die Eb Mannschaft aufgenommen. Ab den D-Junioren sieht es eher knapp aus. Es kann noch nicht bestätigt 
werden, ob auf nächste Saison eine C-Juniorenmannschaft gestellt werden kann.  
Für nächste Saison sucht OG noch einen bis zwei Juniorentrainer im C- und B- Juniorenbereich. Goalietrainer sind auch 
jeweils willkommen. 
OG macht darauf aufmerksam, dass jeder Trainer mindestens den KiFu absolvieren sollte. Ab 2023 wird es eine neue 
Spielform für G, F und E Junioren geben. 
 
 
- des J&S Coach 
Rolf Hintermann informiert über die Trainerkurse (KiFu, J&S). Einige Anmeldungen für den KiFu sind bereits eingegangen.  
 
 
- des Seniorenobmanns 
Seit dem letzten Sommer führen die Senioren keinen Meisterschaftsbetrieb mehr. Neben dem Trainingsbetrieb nehmen sie 
stattdessen vereinzelt an Turnieren teil. Zwar erst eine Turnierteilnahme, dafür wurde dieses gewonnen. Im Juni findet ein 
Seniorenturnier am See statt.  
 
 
- der Trainer 
Andreas Hediger lobt die grossartige Zusammenarbeit und er sei sehr zufrieden hier im Verein. Daniel Furrer schliesst sich 
den Danksagungen an und richtet seinen Dank insbesondere auch an seine Mannschaft. 
 
 
6. Entgegennahme und Genehmigung 
 
- der Jahresrechnung 
MH führt durch die Jahresrechnung. Trotz fehlender Einnahmen aus der Rückrunde entstand ein minimaler Gewinn, da auch 
entsprechend weniger Ausgaben anfielen. Die Einnahmen stammen schwergewichtig aus Spenden des Donatorenvereins, 
Bandenwerbung, Inserate und Mitgliederbeiträgen. Die Kioskeinnahmen waren den Umständen entsprechen erfreulich. 
Insgesamt weist der Verein eine stabile Finanzsituation vor. 
 
 
- des Revisorenberichtes 
Urs Zumbühl verliest den Revisorenbericht und dankt Angelina Hintermann für die wiederum sauber geführte Buchhaltung. 
Im Namen der Rechnungsrevisoren (Urs Zumbühl, Markus Stadelmann, Robert Hegyi) schlägt er die Jahresrechnung der 
Versammlung zur Genehmigung vor, welche auch einstimmig angenommen wird. 
 
 
7. Genehmigung des Budgets 2022 
MH schlägt eine moderate Erhöhung der Jahresbeiträge für die Juniorenkategorien G (von CHF 150.- auf CHF 200.-) und D 
(von CHF 200.- auf CHF 250.-) vor. Im Vergleich mit anderen umliegenden Vereinen sind unsere Mitgliederbeiträge nach wie 
vor relativ tief. 
Der Mitgliederbeitrag der restlichen Kategorien bleibt unverändert. 
 
Die einzelnen Positionen der Jahresrechnung für das Finanzjahr 2022 orientieren sich im Grossen und Ganzen an denjenigen 
des vergangenen Jahres, das Budget sieht ein ausgeglichenes Ergebnis vor. Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
 



8. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. MH trägt der Versammlung einen Antrag zur Statutenänderung bezüglich Ehren- und 
Freimitglieder vor. Die Anpassungen erlaubt es, dem Verein etwas mehr Flexibilität in der Wahl der Freimitglieder und 
konkretisiert die Erfordernisse für Ehrenmitglieder. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
 
9. Wahl des Tagespräsidenten 
 
MH schlägt Ehrenmitglied Urs Zumbühl als Tagespräsidenten vor, welcher von den Anwesenden einstimmig gewählt wird.  
 
 
10. Wahlen 
 
- des Vorstandes 
MH macht darauf aufmerksam, dass der Vorstand in der aktuellen Zusammensetzung nicht mehr über mehrere Jahre 
bestehen bleiben wird. Mittelfristig soll der Vorstand erweitert und die Posten neu besetzt werden. 
 
Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich unverändert und in globo zur Wahl und werden einstimmig für ein weiteres 
Jahr gewählt. Neu in den Vorstand gewählt werden Nando Steiner und Fabian Merz. 
 
Der Vorstand setzt sich für das Jahr 2022 wie folgt zusammen: 

1. Martin Hintermann Präsident   
2. Angelina Hintermann Finanzchefin 
3. Patrick Lüpold  Aktuar 
4. Pascal Blaser  Spiko 
5. Odin Grolimund  Junioren-Obmann 
6. Benjamin Fankhauser Sportchef 
7. Juan Carlos Souto Sen.-Obmann, FC Heft 
8. Roberto di Mercurio Sponsoring 
9. Rolf Hintermann  J+S-Coach 
10. Nando Steiner  Beisitzer (neu) 
11. Fabian Merz  Beisitzer (neu) 

 
- der Rechnungsrevisoren 
Die Rechnungsrevisoren Robert Hegyi, Urs Zumbühl und Markus Stadelmann werden von der Versammlung einstimmig in 
ihrem Amt wiedergewählt.  
 
11. Mutationen 
 
Diverse Ein- und Austritte, MH verliest alle neuen Vereinsmitglieder namentlich und heisst sie herzlich willkommen. 
 
 
12. Ehrungen 
 
Als Freimitglied vorgeschlagen werden Martin Merz, Roy Bolliger, Joel Merz, Andi Willy und Michael Schaffhauser. Alle 
werden einstimmig angenommen. 
 
 
13. Verschiedenes/Jahresprogramm 
 
OG informiert im Namen des Eventteams über das bevorstehende Jugendfest. Als Haupttätigkeiten erwähnt OG den Betrieb 
des Essensstand FC Böju, Unterstützung am Stand der Gemeinde und den Umzug mit den Junioren. OG wird Helferlisten an 
die Trainer verteilen, um die Personalplanung erstellen zu können. 
Für den Saisonabschluss am 25. Juni ist ein Chrüsimüsi Turnier mit anschliessendem und FC Fest geplant. Der Verein hat 
ausserdem neuerdings ein FC Böju Lied. 
MH informiert, dass der Verein die Planung eines Clubhauses bzw. mögliche Verglasung des Unterstandes in Angriff nehmen 
wird. 
 
 
Die Generalversammlung schliesst um 20:45 Uhr 
 
 
Der Protokollführer        Der Präsident 
 
Patrick Lüpold         Martin Hintermann 


